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Mesdames, Messieurs, chère Audrey, 

 

Je me permets cette familiarité puisque tu as l’âge de mes filles. Et sache que cette familiarité 

n’enlève en rien l’admiration que je te porte, que nous te portons. Je suis d’ailleurs présent pour 

t’apporter les plus vives félicitations de la part de tout le Gouvernement fribourgeois. 

Je ne suis pas le directeur en charge des sports et donc mon « quotidien » est plutôt rythmé par les 

chasseurs, les agriculteurs ou encore les syndics et un peu moins les athlètes de haut niveau. 

Je n’en demeure pas moins un véritable amateur de VTT et de peau de phoque, j’apprécie le goût de 

l’effort, mais en tant que sportif régional du dimanche, ou du samedi, puisque j’ai participé à la 

dernière course VTT régionale en catégorie populaire, loin, très loin, de ton niveau d’athlète. 

Je profite d’ailleurs de l’occasion pour le dire, le sport, peu importe la discipline, représente un 

vecteur de rassemblement et d’émotions unique au monde. 

Je vous mets au défi de trouver quelque chose équivalent les émotions transmises lors de 

performances sportives exceptionnelles. 

Et les Jeux Olympiques revêtent une saveur toute particulière. 

Les JO sont une véritable parenthèse, on l’a vu, mêmes les parisiens d’habitude plutôt « râleurs » 

étaient d’humeur joyeuse. 

Ces Jeux sont bien plus qu’une compétition. D’ailleurs, pour beaucoup ils représentent le but 

ultime. 

 

 

Seules les paroles prononcées font foi ! 

 

Réception officielle en l’honneur d’Audrey Werro pour sa participation aux JO de 

Paris 2024 

Belfaux, le 15 septembre 2024 

Allocution de M. le Conseiller d’Etat Didier Castella, directeur IAF 
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Il suffit de regarder Novak Djokovic, qui détient tous les records en tennis, et les larmes de joie 

lorsqu’il remporte la médaille d’or olympique. Il a réagi comme si c’était un premier trophée. 

Les JO représentent un moment où la planète entière se rassemble autour des valeurs du sport : 

l’effort, le dépassement de soi, le respect de l’adversaire, la solidarité, l’engagement et la passion. 

Des valeurs qui forcent le respect et qui servent à notre société. 

Et toi, Audrey tu y étais. Tu as porté haut les couleurs helvétiques et fribourgeoises lors de la 

cérémonie d’ouverture. 

Et, au-delà des résultats, ce que tu nous offres à travers ton parcours, c’est une leçon de vie. 

Tu nous montres que les rêves, même les plus grands, sont accessibles à ceux qui osent y croire, 

s’engagent et se donnent les moyens d'y parvenir. 

Il est difficile d’imaginer – pour nous les sportifs du dimanche - les efforts et les sacrifices 

consentis ! Tout cela force l’admiration. 

Chère Audrey, je te félicite mais je tiens à te remercier également pour tous ces moments d'émotion 

que tu nous procures. 

Le dernier remonte à mardi passé avec ta magnifique victoire lors du meeting de Bellinzone et le 

record de Suisse du 800 mètres en 1’57’’76. C’est juste Wouah! 

Nous avons besoin d’ambassadrices comme toi. 

Que ta passion continue à t’élever vers de nouveaux sommets, et que chaque pas que tu fais te 

rapproche toujours un peu plus de tes rêves les plus fous. 

Je l’ai dit en préambule, tu as l’âge de mes filles, 20 ans et déjà la plus grande compétition sportive 

à ton actif. 

J’étais déjà présent avec mon collègue Siggen alors ministre des sports pour te féliciter lors de ta 

victoire aux championnats “d’Europe” U20 en juillet 2021 à Tallinn “. 

J’espère donc juste que tu m’inviteras à ton apéritif lorsque tu rentreras avec une médaille aux 

prochains Jeux Olympiques de Los Angeles         

En attendant, je me permets de t’offrir un modeste présent qui te sera utile me semble-t-il, si j’ai 

bien lu les médias et tes interviews de championne olympique. 

Un pot de miel produit à Grangeneuve dans le canton de Fribourg pour un bon petit déjeuner naturel 

qui t’assure force, courage et victoire dans tes prochaines compétitions. 


